



TOUR REGULAR 2023
8 DIAS / 7 NOCHES
9 - 16 SEPTIEMBRE

DIA 1 - Llegada a BEIRUT -sábado 9 septiembre

Salida en vuelo con destino a Beirut/ Aeropuerto Rafic al Hariri. Recepción, bienvenida y traslado al hotel. Alojamiento

DIA 2 - Sidón y Tiro – Domingo 10 septiembre

Desayuno. Salida hacia el sur del Líbano. A 45 km al sur de Beirut llegamos a Sidón, famosa ciudad fenicia, donde podemos visitar su Castillo del Mar que data de los cruzados de principios del siglo XII. Aquí recorreremos los antiguos mercados tradicionales, los caravasares, el Museo del jabón árabe, el Palacio de Debbane y Hammams. A unos 40 km más al sur, nos dirigimos a visitar la increíble ciudad fenicia de Tiro para visitar su puerto y el Barrio Maronita de Las Flores. Tiro, la Reina de los Mares, disfrutó su apogeo durante el primer milenio A.C., cuando extendió sus colonias a través del Mediterráneo y el Atlántico. Visitaremos sus ruinas arqueológicas marinas (declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO), la gran necrópolis, el arco del triunfo y el espectacular hipódromo romano. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 3 – Dia libre (opcional: Batroun y Tripoli) – lunes 11 septiembre

Desayuno. Salida hacia Trípoli, al extremo norte del país. Trípoli es la segunda ciudad más grande del Líbano. La historia de Trípoli se remonta al menos al siglo XIV A.C. La ciudad es famosa por tener la mayor fortaleza cruzada en el Líbano (la Ciudadela de Raymond de Saint-Gilles), y tiene la segunda mayor cantidad de patrimonio arquitectónico mameluco en la Tierra (después de El Cairo). Trípoli alberga muchos sitios de patrimonio y fábricas tradicionales de jabón, cobre y cerámica que han sostenido su economía a lo largo de la historia. Algunos aspectos destacados son el antiguo zoco, que vende todo tipo de productos antiguos y clásicos, culinarios y comerciales, la fábrica de jabón de aceite de oliva Khan Al Saboun y Qasr el Helou, una tienda de dulces árabes tradicional. Seguiremos hacia la encantadora ciudad costera de Batroun, que era una ciudad cuyo puerto oreció en la época fenicia (3000 - 64 ac) y su antiguo muro fenicio, único en su clase, sigue vigilando la ciudad frente al mar Mediterráneo. Batroun es famosa por sus atracciones de temporada de verano (deportes acuáticos, clubes de playa y vida nocturna) y su cerveza



y limonada. Pasearemos por el zoco del siglo XIX, donde se exhibe una vitrina de arcos y bóvedas de arenisca. Iremos hacia la muralla fenicia marina de 225 m esculpida en las rocas de la playa cercana hace más de 2.000 años. También visitaremos la Catedral de San Stephan, una obra maestra de la arquitectura romana-bizantina, junto a la Capilla de la Dama del Mar (Saydet el-Bahr), al antiguo fuerte fenicio dañado por el poderoso terremoto de julio de 551 y los restos de los 11 niveles del antiguo teatro romano. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 4 - Bosque de Cedros de dios , Bcharré y Valle de Qadisha – martes 12 septiembre

Desayuno. Una excursión de un día dedicada a visitar las montañas del norte del Líbano. El tour comienza en Becharré visitando el Museo de Gebran, (1883-1931), el tercer poeta más vendido de todos los tiempos, solo por detrás de Shakespeare y Lao-Tzu. El museo es un monasterio del siglo XIX que fue excavado directamente en la roca cumpliendo el último deseo que Gibran tenía de estar enterrado allí. Continúanos visitando el majestuoso bosque de cedros de dios que son los supervivientes de los inmensos bosques de cedros que cubrían antiguamente las laderas de monte Líbano. Su madera fue explotada por los asirios, los babilónicos, los persas y los fenicios. La madera era especialmente estimada por los egipcios para la construcción naval. El día se acaba bajando por el valle sagrado de Qadisha, donde abundan monasterios cristianos maronitas únicos en Oriente Medio, visitaremos el Monasterio de Qozhaya, donde se imprimió por primera vez en el siglo XVI. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 5 - Beirut - Deir el Qamar y Beiteddine – miércoles 13 septiembre

Desayuno. Empezaremos nuestra visita con la capital Beirut, dando un paseo por el renovado Distrito Central de SOLIDERE, donde se pueden contemplar los sitios arqueológicos fenicios, baños romanos, iglesias y mezquitas de valor histórico, la Plaza de los Mártires, las famosas Rocas de las palomas y el Museo Nacional. Dirigiéndose a la región de Chouf a 45 km al este-oeste de Beirut, visitaremos al antiguo pueblo de Deir El-Qamar, formado por casas de piedra con techos de tejas rojas y residencia de los gobernadores libaneses del siglo XVI al siglo XVIII. Luego procederemos a visitar el palacio de Beiteddine (conocido como la Alhambra de El Líbano). Se considera como el mejor ejemplo de la arquitectura libanesa en el siglo XIX. Tanto desde el exterior como desde el interior es precioso como si saliera de un cuento de Las mil y una noche. Alojamiento en el hotel de Beirut

DIA 6 - Jeita, Harissa y Byblos – jueves 14 septiembre



Desayuno. Nuestra visita empieza con una visita al río NAHER EL KALEB, donde podrá ver las inscripciones dejadas por los ejércitos a lo largo de los siglos; desde la inscripción cuneiforme de Nebuchadnezzar II hasta la inscripción latina del emperador romano Marco Aurelio Antonio, o el Cuerpo de Montaña del Desierto liderado por los británicos. El camino nos lleva a las Grutas de Jeita, un candidato para las Siete Maravillas del Mundo. Una de las cavernas más hermosas del mundo, donde el agua y el tiempo han esculpido bóvedas con forma de catedral y formaciones espléndidas. Después, visitaremos la estatua de Nuestra Señora del Líbano en Harissa, el sitio más importante para los peregrinos religiosos en Líbano. Allá arriba, puedes disfrutar de una impresionante vista panorámica de la bahía de Jounieh. Tomaremos el teleférico para bajar hacia Jounieh, una ciudad bulliciosa con edificios modernos y una activa vida nocturna. Acabaremos nuestra visita con Byblos a 37 km al norte de Beirut. Es una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas: data del 6.000 A.C. Cuna del alfabeto, es testigo de 18 civilizaciones, entre ellas se destacan los cananeos, fenicios, griegos, romanos, bizantinos y otomanes; El corazón de la ciudad reside en su antiguo zoco, construido durante el reinado otomano, que estaba compuesto por varios khans (posadas), tiendas y establos de caballos. Su famosa ciudadela de 1000 años de antigüedad tiene visitas panorámicas del Mediterráneo, donde se puede subir por escaleras de un anfiteatro romano y apreciar una necrópolis fenicia de 2.000 años. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 7 - Baalbeck, Ksara y Anjar – viernes 15 septiembre

Desayuno. Salida hacia el Valle de la Bekaa, con dirección hacia Baalbeck, conocida como la ciudad del sol. Una visita a las impresionantes y monumentales ruinas romanas; unos de los más grandes y mejor conservados jamás construidos en el mundo, el Templo de Júpiter, el Templo de Venus y el Templo de Baco. Sin olvidar a la cantera famosa de Hajjar el Hibla o la Roca de la Mujer Embarazada, a unos 5 minutos de los templos, este monolito está considerado como una de las rocas más grandes jamás talladas por el hombre, junto con otros dos bloques de piedra descubiertos en la misma cantera. Continuación a Anjar, famosa por sus fuertes lazos con Armenia y testimonio único de urbanismo Omeya, es Patrimonio de la Humanidad UNESCO. Descubriremos las ruinas arquitectónicas de la época de los Omeyas y los Califas. Acabaremos nuestra visita con la Bodega Ksara (la más antigua del Líbano) para aprender sobre su historia, la fabricación del vino y disfrutar de una diversa cata de vinos. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 8 – Beirut – Airport - sábado 16 septiembre

Desayuno y traslado al aeropuerto: 2 horas y media antes del vuelo, salida desde el hotel en dirección aeropuerto de Beirut



Hoteles recomendados	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Casa D'or 4*	\$945
SGL SUPP	210\$
Lancaster 4* SUPERIOR	\$965
SGL SUPP	\$205
Radisson Blu Martinez 5*	\$1,110
SGL SUPP	270\$
Gefinor Rotana 5*	\$1,130
SGL SUPP	\$360

Precio de salida opcional por persona en usd:

TOUR OPCIONAL	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
BATROUN Y TRIPOLI	130\$



**TOUR REGULAR 2023
8 DIAS/ 7 NOCHES
16 -23 SEPTIEMBRE**

DIA 1 - llegada a BEIRUT -sábado 16 septiembre

Salida en vuelo con destino a Beirut/ Aeropuerto Rafic al Hariri. Recepción, bienvenida y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 2 - libre (*opcional: Batroun y Tripoli y monasterio de Balamand*) – Domingo 17 septiembre

Desayuno. Salida hacia Trípoli, al extremo norte del país. Trípoli es la segunda ciudad más grande del Líbano. La historia de Trípoli se remonta al menos al siglo XIV A.C. La ciudad es famosa por tener la mayor fortaleza cruzada en el Líbano (la Ciudadela de Raymond de Saint-Gilles), y tiene la segunda mayor cantidad de patrimonio arquitectónico mameluco en la Tierra (después de El Cairo). Trípoli alberga muchos sitios de patrimonio y fábricas tradicionales de jabón, cobre y cerámica que han sostenido su economía a lo largo de la historia. Algunos aspectos destacados son el antiguo zoco, que vende todo tipo de productos antiguos y clásicos, culinarios y comerciales, la fábrica de jabón de aceite de oliva Khan Al Saboun y Qasr el Helou, una tienda de dulces árabes tradicional.

A medio día pasaremos hacia el Monasterio de Balamand es un monasterio ortodoxo antioqueño originalmente cisterciense fundado en 1157 en Balamand, cerca de Trípoli. Situado a ochenta km al norte de Beirut, en una meseta con vistas al azul del Mediterráneo, se encuentra el Monasterio de Balamand, donde han florecido diez siglos de esfuerzo por aprender y enseñar. Es en este antiguo sitio que los monjes cistercienses construyeron la abadía de Balamand en 1157 dC sobre las ruinas bizantinas existentes después del fracaso de la segunda cruzada



Batroun es famosa por sus atracciones de temporada de verano (deportes acuáticos, clubes de playa y vida nocturna) y su cerveza y limonada. Pasearemos por el zoco del siglo XIX, donde se exhibe una vitrina de arcos y bóvedas de arenisca. Iremos hacia la muralla fenicia marina de 225 m esculpida en las rocas de la playa cercana hace más de 2.000 años. También visitaremos la Catedral de San Stephan, una obra maestra de la arquitectura romana-bizantina, junto a la Capilla de la Dama del Mar (Saydet el-Bahr), al antiguo fuerte fenicio dañado por el poderoso terremoto de julio de 551 y los restos de los 11 niveles del antiguo teatro romano. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 3 - Sidon y Tiro y maghdouche – lunes 18 septiembre

Desayuno. Salida hacia el sur del Líbano. A 45 km al sur de Beirut llegamos a Sidón, famosa ciudad fenicia, donde podemos visitar su Castillo del Mar que data de los cruzados de principios del siglo XII. Aquí recorreremos los antiguos mercados tradicionales, los caravasares, el Museo del jabón árabe, el Palacio de Debbane y Hammams. A unos 40 km más al sur, nos dirigimos a visitar la increíble ciudad fenicia de Tiro, visitaremos sus ruinas arqueológicas marinas (declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO), la gran necrópolis, el arco del triunfo y el espectacular hipódromo romano. Seguiremos a la entrada de la aldea de Maghdouche, el santuario mariano greco-católico de Saydet El Mantara (Nuestra Señora de la Espera) es un lugar de peregrinación nacional establecido. El sitio ha sido reconocido por el Ministerio de Turismo durante varios años. Alojamiento en el hotel de Beirut

DIA 4 - Bosque de Cedros, Bcharré y Valle de Qadisha – martes 19 septiembre

Desayuno. Una excursión de un día dedicada a visitar las montañas del norte del Líbano. El tour comienza en Becharré visitando el Museo de Gebran, (1883-1931), el tercer poeta más vendido de todos los tiempos, solo por detrás de Shakespeare y Lao-Tzu. El museo es un monasterio del siglo XIX que fue excavado directamente en la roca cumpliendo el último deseo que Gibran tenía de estar enterrado allí. Continuamos visitando el majestuoso bosque de cedros de dios que son los supervivientes de los inmensos bosques de cedros que cubrían antiguamente las laderas de monte Líbano. Su madera fue explotada por los asirios, los babilónicos, los persas y los fenicios. La madera era especialmente estimada por los egipcios para la construcción naval. El día se acaba bajando por el valle sagrado de Qadisha, donde abundan monasterios cristianos maronitas únicos en Oriente Medio, visitaremos el Monasterio de Qozhaya, donde se imprimió por primera vez en el siglo XVI. Luego visitaremos el padre Darios en el valle. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 5 - Baalbeck, Ksara y Anjar – miércoles 20 septiembre



Desayuno. Salida hacia Anjar, famosa por sus fuertes lazos con Armenia y testimonio único de urbanismo Omeya, es Patrimonio de la Humanidad UNESCO. Descubriremos las ruinas arquitectónicas de la época de los Omeyas y los Califas. Sin olvidar a la cantera famosa de Hajjar el Hibla o la Roca de la Mujer Embarazada, a unos 5 minutos de los templos, este monolito está considerado como una de las rocas más grandes jamás talladas por el hombre, junto con otros dos bloques de piedra descubiertos en la misma cantera. Continuación a la Bodega Ksara (la más antigua del Líbano) para aprender sobre su historia, la fabricación del vino y disfrutar de una diversa cata de vinos. Acabaremos nuestra visita con el Valle de la Bekaa, con dirección hacia Baalbeck, conocida como la ciudad del sol. Una visita a las impresionantes y monumentales ruinas romanas; unos de los más grandes y mejor conservados jamás construidos en el mundo, el Templo de Júpiter, el Templo de Venus y el Templo de Baco. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 6 - Jeita, Harissa y Byblos – jueves 21 septiembre

Desayuno. Nuestra visita empieza con una visita a las Grutas de Jeita, un candidato para las Siete Maravillas del Mundo. Una de las cavernas más hermosas del mundo, donde el agua y el tiempo han esculpido bóvedas con forma de catedral y formaciones espléndidas. Después, visitaremos la estatua de Nuestra Señora del Líbano en Harissa, el sitio más importante para los peregrinos religiosos en el Líbano. Allá arriba, puedes disfrutar de una impresionante vista panorámica de la bahía de Jounieh. Tomaremos el teleférico para bajar hacia Jounieh, una ciudad bulliciosa con edificios modernos y una activa vida nocturna. Acabaremos nuestra visita con Byblos a 37 km al norte de Beirut. Es una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas: data del 6.000 A.C. Cuna del alfabeto, es testigo de 18 civilizaciones, entre ellas se destacan los cananeos, fenicios, griegos, romanos, bizantinos y otomanes; El corazón de la ciudad reside en su antiguo zoco, construido durante el reinado otomano, que estaba compuesto por varios khans (posadas), tiendas y establos de caballos. Su famosa ciudadela de 1000 años de antigüedad tiene visitas panorámicas del Mediterráneo, donde se puede subir por escaleras de un anfiteatro romano y apreciar una necrópolis fenicia de 2.000 años.

DIA 7 - Beirut - Deir el Qamar y Beiteddine – viernes 22 septiembre

Desayuno. Empezaremos nuestra visita con la capital Beirut, dando un paseo por el renovado Distrito Central de SOLIDERE, donde se pueden contemplar los sitios arqueológicos fenicios, baños romanos, iglesias y mezquitas de valor histórico, la Plaza de los Mártires, las famosas Rocas de



las palomas y el Museo Nacional y la casa amarilla . Dirigiéndose a la región de Chouf a 45 km al este-oeste de Beirut, visitaremos al antiguo pueblo de Deir El-Qamar, formado por casas de piedra con techos de tejas rojas y residencia de los gobernadores libaneses del siglo XVI al siglo XVIII. Luego procederemos a visitar el palacio de Beiteddine (conocido como la Alhambra de El Líbano). Se considera como el mejor ejemplo de la arquitectura libanesa en el siglo XIX. Tanto desde el exterior como desde el interior es precioso como si saliera de un cuento de Las mil y una noche. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 8 – Hotel - Aeropuerto - sábado 23 septiembre

Desayuno y traslado al aeropuerto: 2 horas y media antes del vuelo, salida desde el hotel en dirección aeropuerto de Beirut

Hoteles recomendados	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Lancaster 4* SUPERIOR	
	\$965
SGL SUPP	\$205
Radisson Blu Martinez 5*	
	\$1,110
SGL SUPP	270\$
Gefinor Rotana 5*	
	\$1,130
SGL SUPP	\$360

Precio de salida opcional por persona en usd:

TOUR OPCIONAL	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
BATROUN Y TRIPOLI	130\$



TOUR EN REGULAR 2023
8 DIAS/ 7 NOCHES
18 - 25 NOVIEMBRE

DIA 1 - llegada a BEIRUT -sábado 18 noviembre

Salida en vuelo con destino a Beirut/ Aeropuerto Rafic al Hariri. Recepción, bienvenida y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 2 - libre (opcional: Batroun y Tripoli) – Domingo 19 noviembre

Desayuno. Salida hacia Trípoli, al extremo norte del país. Trípoli es la segunda ciudad más grande del Líbano. La historia de Trípoli se remonta al menos al siglo XIV A.C. La ciudad es famosa por tener la mayor fortaleza cruzada en el Líbano (la Ciudadela de Raymond de Saint-Gilles), y tiene la segunda mayor cantidad de patrimonio arquitectónico mameluco en la Tierra (después de El Cairo). Trípoli alberga muchos sitios de patrimonio y fábricas tradicionales de jabón, cobre y cerámica que han sostenido su economía a lo largo de la historia. Algunos aspectos destacados son el antiguo zoco, que vende todo tipo de productos antiguos y clásicos, culinarios y comerciales, la fábrica de jabón de aceite de oliva Khan Al Saboun y Qasr el Helou, una tienda de dulces árabes tradicional.

Seguiremos hacia Batroun es famosa por sus atracciones de temporada de verano (deportes acuáticos, clubes de playa y vida nocturna) y su cerveza y limonada. Pasearemos por el zoco del siglo XIX, donde se exhibe una vitrina de arcos y bóvedas de arenisca. Iremos hacia la muralla fenicia marina de 225 m esculpida en las rocas de la playa cercana hace más de 2.000 años. También visitaremos la Catedral de San Stephan, una obra maestra de la arquitectura romana-bizantina, junto a la Capilla de la Dama del Mar (Saydet el-Bahr), al antiguo fuerte fenicio dañado por el poderoso terremoto de julio de 551 y los restos de los 11 niveles del antiguo teatro romano. Alojamiento en el hotel de Beirut.



DIA 3 - Sidón y Tiro – lunes 20 noviembre

Desayuno. Salida hacia el sur del Líbano. A 45 km al sur de Beirut llegamos a Sidón, famosa ciudad fenicia, donde podemos visitar su Castillo del Mar que data de los cruzados de principios del siglo XII. Aquí recorreremos los antiguos mercados tradicionales, los caravasares, el Museo del jabón árabe, el Palacio de Debbane y Hammams. A unos 40 km más al sur, nos dirigimos a visitar la increíble ciudad fenicia de Tiro, visitaremos sus ruinas arqueológicas marinas (declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO), la gran necrópolis, el arco del triunfo y el espectacular hipódromo romano. Alojamiento en Beirut.

DIA 4 - Bosque de Cedros, Bcharré y Valle de Qadisha – martes 21 noviembre

Desayuno. Una excursión de un día dedicada a visitar las montañas del norte del Líbano. El tour comienza en Becharré visitando el Museo de Gebran, (1883-1931), el tercer poeta más vendido de todos los tiempos, solo por detrás de Shakespeare y Lao-Tzu. El museo es un monasterio del siglo XIX que fue excavado directamente en la roca cumpliendo el último deseo que Gibran tenía de estar enterrado allí. Continuamos visitando el majestuoso bosque de cedros de dios que son los supervivientes de los inmensos bosques de cedros que cubrían antiguamente las laderas de monte Líbano. Su madera fue explotada por los asirios, los babilónicos, los persas y los fenicios. La madera era especialmente estimada por los egipcios para la construcción naval. El día se acaba bajando por el valle sagrado de Qadisha, donde abundan monasterios cristianos maronitas únicos en Oriente Medio, visitaremos el Monasterio de Qozhaya, donde se imprimió por primera vez en el siglo XVI. Luego visitaremos el padre Darios en el valle. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 5 - Baalbeck, Ksara y Anjar – miércoles 22 noviembre

Desayuno. Salida hacia Anjar, famosa por sus fuertes lazos con Armenia y testimonio único de urbanismo Omeya, es Patrimonio de la Humanidad UNESCO. Descubriremos las ruinas arquitectónicas de la época de los Omeyas y los Califas. Sin olvidar a la cantera famosa de Hajjar el Hibla o la Roca de la Mujer Embarazada, a unos 5 minutos de los templos, este monolito está considerado como una de las rocas más grandes jamás talladas por el hombre, junto con otros dos bloques de piedra descubiertos en la misma cantera. Continuación a la Bodega Ksara (la más antigua del Líbano) para aprender sobre su historia, la fabricación del vino y disfrutar de una diversa cata de vinos. Acabaremos nuestra visita con el Valle de la Bekaa, con dirección hacia Baalbeck, conocida como la ciudad del sol. Una visita a las impresionantes y monumentales ruinas romanas;



unos de los más grandes y mejor conservados jamás construidos en el mundo, el Templo de Júpiter, el Templo de Venus y el Templo de Baco. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 6 - Jeita, Harissa y Byblos – jueves 23 noviembre

Desayuno. Nuestra visita empieza con una visita a las Grutas de Jeita, un candidato para las Siete Maravillas del Mundo. Una de las cavernas más hermosas del mundo, donde el agua y el tiempo han esculpido bóvedas con forma de catedral y formaciones esplendidas. Después, visitaremos la estatua de Nuestra Señora del Líbano en Harissa, el sitio más importante para los peregrinos religiosos en el Líbano. Allá arriba, puedes disfrutar de una impresionante vista panorámica de la bahía de Jounieh. Tomaremos el teleférico para bajar hacia Jounieh, una ciudad bulliciosa con edificios modernos y una activa vida nocturna. Acabaremos nuestra visita con Byblos a 37 km al norte de Beirut. Es una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas: data del 6.000 A.C. Cuna del alfabeto, es testigo de 18 civilizaciones, entre ellas se destacan los cananeos, fenicios, griegos, romanos, bizantinos y otomanes; El corazón de la ciudad reside en su antiguo zoco, construido durante el reinado otomano, que estaba compuesto por varios khans (posadas), tiendas y establos de caballos. Su famosa ciudadela de 1000 años de antigüedad tiene visitas panorámicas del Mediterráneo, donde se puede subir por escaleras de un anfiteatro romano y apreciar una necrópolis fenicia de 2.000 años.

DIA 7 - Beirut - Deir el Qamar y Beiteddine – viernes 24 noviembre

Desayuno. Empezaremos nuestra visita con la capital Beirut, dando un paseo por el renovado Distrito Central de SOLIDERE, donde se pueden contemplar los sitios arqueológicos fenicios, baños romanos, iglesias y mezquitas de valor histórico, la Plaza de los Mártires, las famosas Rocas de las palomas y el Museo Nacional y la casa amarilla . Dirigiéndose a la región de Chouf a 45 km al este-oeste de Beirut, visitaremos al antiguo pueblo de Deir El-Qamar, formado por casas de piedra con techos de tejas rojas y residencia de los gobernadores libaneses del siglo XVI al siglo XVIII. Luego procederemos a visitar el palacio de Beiteddine (conocido como la Alhambra de El Líbano). Se considera como el mejor ejemplo de la arquitectura libanesa en el siglo XIX. Tanto desde el exterior como desde el interior es precioso como si saliera de un cuento de Las mil y una noche. Alojamiento en el hotel de Beirut.



DIA 8 - BEIRUT - sábado 25 noviembre – sábado 25 noviembre

Desayuno y traslado al aeropuerto: 2 horas y media antes del vuelo, salida desde el hotel en dirección aeropuerto de Beirut

Hoteles recomendados	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Casa D'or 4*	
	\$945
SGL SUPP	210\$
Lancaster 4* SUPERIOR	
	\$965
SGL SUPP	\$205
Radisson Blu Martinez 5*	
	\$1,110
SGL SUPP	270\$
Gefinor Rotana 5*	
	\$1,130
SGL SUPP	\$360

Precio de salida opcional por persona en usd:

TOUR OPCIONAL	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
BATROUN Y TRIPOLI	130\$



TOUR EN REGULAR 2023
8 DIAS/ 7 NOCHES
2 - 9 DICIEMBRE

DIA 1 - Llegada a BEIRUT -sábado 2 diciembre

Salida en vuelo con destino a Beirut/ Aeropuerto Rac al Hariri. Recepción, bienvenida y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 2 - BEIRUT: Sidón y Tiro – domingo 3 diciembre

Desayuno. Salida hacia el sur del Líbano. A 45 km al sur de Beirut llegamos a Sidón, famosa ciudad fenicia, donde podemos visitar su Castillo del Mar que data de los cruzados de principios del siglo XII. Aquí recorreremos los antiguos mercados tradicionales, los caravasares, el Museo del jabón árabe, el Palacio de Debbane y Hammams. A unos 40 km más al sur, nos dirigimos a visitar la increíble ciudad fenicia de Tiro, visitaremos sus ruinas arqueológicas marinas (declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO), la gran necrópolis, el arco del triunfo y el espectacular hipódromo romano. Alojamiento en Beirut

DIA 3 - libre (opcional: Batroun y Tripoli) – lunes 4 diciembre

Desayuno. Salida hacia Trípoli, al extremo norte del país. Trípoli es la segunda ciudad más grande del Líbano. La historia de Trípoli se remonta al menos al siglo XIV A.C. La ciudad es famosa por tener la mayor fortaleza cruzada en el Líbano (la Ciudadela de Raymond de Saint-Gilles), y tiene la segunda mayor cantidad de patrimonio arquitectónico mameluco en la Tierra (después de El Cairo). Trípoli alberga muchos sitios de patrimonio y fábricas tradicionales de jabón, cobre y cerámica que han sostenido su economía a lo largo de la historia. Algunos aspectos destacados son el



antiguo zoco, que vende todo tipo de productos antiguos y clásicos, culinarios y comerciales, la fábrica de jabón de aceite de oliva Khan Al Saboun y Qasr el Helou, una tienda de dulces árabes tradicional.

Seguiremos hacia Batroun es famosa por sus atracciones de temporada de verano (deportes acuáticos, clubes de playa y vida nocturna) y su cerveza y limonada. Pasearemos por el zoco del siglo XIX, donde se exhibe una vitrina de arcos y bóvedas de arenisca. Iremos hacia la muralla fenicia marina de 225 m esculpida en las rocas de la playa cercana hace más de 2.000 años. También visitaremos la Catedral de San Stephan, una obra maestra de la arquitectura romana-bizantina, junto a la Capilla de la Dama del Mar (Saydet el-Bahr), al antiguo fuerte fenicio dañado por el poderoso terremoto de julio de 551 y los restos de los 11 niveles del antiguo teatro romano. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 4 - Bosque de Cedros, Bcharré y Valle de Qadisha – martes 5 diciembre

Desayuno. Una excursión de un día dedicada a visitar las montañas del norte del Líbano. El tour comienza en Becharré visitando el Museo de Gebran, (1883-1931), el tercer poeta más vendido de todos los tiempos, solo por detrás de Shakespeare y Lao-Tzu. El museo es un monasterio del siglo XIX que fue excavado directamente en la roca cumpliendo el último deseo que Gibran tenía de estar enterrado allí. Continuamos visitando el majestuoso bosque de cedros de dios que son los supervivientes de los inmensos bosques de cedros que cubrían antiguamente las laderas de monte Líbano. Su madera fue explotada por los asirios, los babilónicos, los persas y los fenicios. La madera era especialmente estimada por los egipcios para la construcción naval. El día se acaba bajando por el valle sagrado de Qadisha, donde abundan monasterios cristianos maronitas únicos en Oriente Medio, visitaremos el Monasterio de Qozhaya, donde se imprimió por primera vez en el siglo XVI. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 5 – Beirut- Deir el Qamar y Beiteddine – miércoles 6 diciembre

Desayuno. Empezaremos nuestra visita con la capital Beirut, dando un paseo por el renovado Distrito Central de SOLIDERE, donde se pueden contemplar los sitios arqueológicos fenicios, baños romanos, iglesias y mezquitas de valor histórico, la Plaza de los Mártires, las famosas Rocas de las palomas y el Museo Nacional. Dirigiéndose a la región de Chouf a 45 km al este-oeste de Beirut, visitaremos al antiguo pueblo de Deir El-Qamar, formado por casas de piedra con techos de tejas rojas y residencia de los gobernadores libaneses del siglo XVI al siglo XVIII. Luego procederemos a visitar el palacio de Beiteddine (conocido como la Alhambra de El Líbano). Se considera como el mejor ejemplo de la



arquitectura libanesa en el siglo XIX. Tanto desde el exterior como desde el interior es precioso como si saliera de un cuento de Las mil y una noche. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 6 - Jeita, Harissa y Byblos – jueves 7 diciembre

Desayuno. Nuestra visita empieza con una visita al río NAHER EL KALEB, donde podrá ver las inscripciones dejadas por los ejércitos a lo largo de los siglos; desde la inscripción cuneiforme de Nebuchadnezzar II hasta la inscripción latina del emperador romano Marco Aurelio Antonio, o el Cuerpo de Montaña del Desierto liderado por los británicos. El camino nos lleva a las Grutas de Jeita, un candidato para las Siete Maravillas del Mundo. Una de las cavernas más hermosas del mundo, donde el agua y el tiempo han esculpido bóvedas con forma de catedral y formaciones espléndidas. Después, visitaremos la estatua de Nuestra Señora del Líbano en Harissa, el sitio más importante para los peregrinos religiosos en Líbano. Allá arriba, puedes disfrutar de una impresionante vista panorámica de la bahía de Jounieh. Tomaremos el teleférico para bajar hacia Jounieh, una ciudad bulliciosa con edificios modernos y una activa vida nocturna. Acabaremos nuestra visita con Byblos a 37 km al norte de Beirut. Es una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas: data del 6.000 A.C. Cuna del alfabeto, es testigo de 18 civilizaciones, entre ellas se destacan los cananeos, fenicios, griegos, romanos, bizantinos y otomanes; El corazón de la ciudad reside en su antiguo zoco, construido durante el reinado otomano, que estaba compuesto por varios khans (posadas), tiendas y establos de caballos. Su famosa ciudadela de 1000 años de antigüedad tiene visitas panorámicas del Mediterráneo, donde se puede subir por escaleras de un anfiteatro romano y apreciar una necrópolis fenicia de 2.000 años. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 7 - Baalbeck, Ksara y Anjar – viernes 8 diciembre

Desayuno. Salida hacia el Valle de la Bekaa, con dirección hacia Baalbeck, conocida como la ciudad del sol. Una visita a las impresionantes y monumentales ruinas romanas; unos de los más grandes y mejor conservados jamás construidos en el mundo, el Templo de Júpiter, el Templo de Venus y el Templo de Baco. Sin olvidar a la cantera famosa de Hajjar el Hibla o la Roca de la Mujer Embarazada, a unos 5 minutos de los templos, este monolito está considerado como una de las rocas más grandes jamás talladas por el hombre, junto con otros dos bloques de piedra descubiertos en la misma cantera. Continuación a Anjar, famosa por sus fuertes lazos con Armenia y testimonio único de urbanismo Omeya, es Patrimonio de la Humanidad UNESCO. Descubriremos las ruinas arquitectónicas de la época de los Omeyas y los Califas. Acabaremos nuestra visita con la Bodega Ksara (la más antigua del Líbano) para aprender sobre su historia, la fabricación del vino y disfrutar de una diversa cata de vinos. Alojamiento en el hotel de Beirut.



DIA 8 – HOTEL - AEROPUERTO – sábado 9 diciembre

Desayuno y traslado al aeropuerto: 2 horas y media antes del vuelo, salida desde el hotel en dirección aeropuerto de Beirut.

Hoteles recomendados	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Casa D'or 4*	
	\$945
SGL SUPP	210\$
Lancaster 4* SUPERIOR	
	\$965
SGL SUPP	\$205
Radisson Blu Martinez 5*	
	\$1,110
SGL SUPP	270\$
Gefinor Rotana 5*	
	\$1,130
SGL SUPP	\$360

Precio de salida opcional por persona en usd :

TOUR OPCIONAL	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
BATROUN Y TRIPOLI	
	130\$



TOUR EN REGULAR 2023
6 DIAS/ 5 NOCHES
4-9 DICIEMBRE

DIA 1 – Aeropuerto– Llegada - lunes 4 diciembre

Salida en vuelo con destino a Beirut/ Aeropuerto Rac al Hariri. Recepción, bienvenida y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 4 - Bosque de Cedros, Bcharré y Valle de Qadisha – martes 5 diciembre (salida opcional)

Desayuno. Una excursión de un día dedicada a visitar las montañas del norte del Líbano. El tour comienza en Becharré visitando el Museo de Gebran, (1883-1931), el tercer poeta más vendido de todos los tiempos, solo por detrás de Shakespeare y Lao-Tzu. El museo es un monasterio del siglo XIX que fue excavado directamente en la roca cumpliendo el último deseo que Gibran tenía de estar enterrado allí. Continuamos visitando el majestuoso bosque de cedros de dios que son los supervivientes de los inmensos bosques de cedros que cubrían antiguamente las laderas de monte Líbano. Su madera fue explotada por los asirios, los babilónicos, los persas y los fenicios. La madera era especialmente estimada por los egipcios para la construcción naval. El día se acaba bajando por el valle sagrado de Qadisha, donde abundan monasterios cristianos maronitas únicos en Oriente Medio, visitaremos el Monasterio de Qozhaya, donde se imprimió por primera vez en el siglo XVI. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 5 – Beirut- Deir el Qamar y Beiteddine – miércoles 6 diciembre

Desayuno. Empezaremos nuestra visita con la capital Beirut, dando un paseo por el renovado Distrito Central de SOLIDERE, donde se pueden contemplar los sitios arqueológicos fenicios, baños romanos, iglesias y mezquitas de valor histórico, la Plaza de los Mártires, las famosas Rocas de las palomas y el Museo Nacional. Dirigiéndose a la región de Chouf a 45 km al este-oeste de Beirut, visitaremos al antiguo pueblo de Deir El-Qamar, formado por casas de piedra con techos de tejas rojas y residencia de los gobernadores libaneses del siglo XVI al siglo XVIII. Luego procederemos a visitar el palacio de Beiteddine (conocido como la Alhambra de El Líbano). Se considera como el mejor ejemplo de la



arquitectura libanesa en el siglo XIX. Tanto desde el exterior como desde el interior es precioso como si saliera de un cuento de Las mil y una noche. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 6 - Jeita, Harissa y Byblos – jueves 7 diciembre

Desayuno. Nuestra visita empieza con una visita al río NAHER EL KALEB, donde podrá ver las inscripciones dejadas por los ejércitos a lo largo de los siglos; desde la inscripción cuneiforme de Nebuchadnezzar II hasta la inscripción latina del emperador romano Marco Aurelio Antonio, o el Cuerpo de Montaña del Desierto liderado por los británicos. El camino nos lleva a las Grutas de Jeita, un candidato para las Siete Maravillas del Mundo. Una de las cavernas más hermosas del mundo, donde el agua y el tiempo han esculpido bóvedas con forma de catedral y formaciones espléndidas. Después, visitaremos la estatua de Nuestra Señora del Líbano en Harissa, el sitio más importante para los peregrinos religiosos en Líbano. Allá arriba, puedes disfrutar de una impresionante vista panorámica de la bahía de Jounieh. Tomaremos el teleférico para bajar hacia Jounieh, una ciudad bulliciosa con edificios modernos y una activa vida nocturna. Acabaremos nuestra visita con Byblos a 37 km al norte de Beirut. Es una de las ciudades más antiguas del mundo continuamente habitadas: data del 6.000 A.C. Cuna del alfabeto, es testigo de 18 civilizaciones, entre ellas se destacan los cananeos, fenicios, griegos, romanos, bizantinos y otomanes; El corazón de la ciudad reside en su antiguo zoco, construido durante el reinado otomano, que estaba compuesto por varios khans (posadas), tiendas y establos de caballos. Su famosa ciudadela de 1000 años de antigüedad tiene visitas panorámicas del Mediterráneo, donde se puede subir por escaleras de un anfiteatro romano y apreciar una necrópolis fenicia de 2.000 años. Alojamiento en el hotel de Beirut.

DIA 7 - Baalbeck, Ksara y Anjar – viernes 8 diciembre

Desayuno. Salida hacia el Valle de la Bekaa, con dirección hacia Baalbeck, conocida como la ciudad del sol. Una visita a las impresionantes y monumentales ruinas romanas; unos de los más grandes y mejor conservados jamás construidos en el mundo, el Templo de Júpiter, el Templo de Venus y el Templo de Baco. Sin olvidar a la cantera famosa de Hajjar el Hibla o la Roca de la Mujer Embarazada, a unos 5 minutos de los templos, este monolito está considerado como una de las rocas más grandes jamás talladas por el hombre, junto con otros dos bloques de piedra descubiertos en la misma cantera. Continuación a Anjar, famosa por sus fuertes lazos con Armenia y testimonio único de urbanismo Omeya, es Patrimonio de la Humanidad UNESCO. Descubriremos las ruinas arquitectónicas de la época de los Omeyas y los Califas. Acabaremos nuestra visita con la Bodega Ksara (la más antigua del Líbano) para aprender sobre su historia, la fabricación del vino y disfrutar de una diversa cata de vinos. Alojamiento en el hotel de Beirut.



DIA 8 – HOTEL - AEROPUERTO – sábado 9 diciembre

Desayuno y traslado al aeropuerto: 2 horas y media antes del vuelo, salida desde el hotel en dirección aeropuerto de Beirut.

Hoteles recomendados	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Casa D'or 4*	
	620\$
SGL SUPP	155\$
Lancaster 4* SUPERIOR	
	635\$
SGL SUPP	145\$
Radisson Blu Martinez 5*	
	735\$
SGL SUPP	215\$
Gefinor Rotana 5*	
	750\$
SGL SUPP	260\$

Precio de salida opcional por persona en usd :

TOUR OPCIONAL	Precio a partir de 2 personas confirmadas por agencia
Cedros de Dios , Bcharreh , Valle de Qadisha	130\$



Notas importantes:

***Estos precios están sujetos a cambios sin previo aviso debido a los cambios de precios por parte del gobierno libanes por favor consultarnos antes**

- Estos precios son netos para ustedes
- Este tour se opera siempre y cuando tenemos 2 personas confirmadas por lo menos viajando juntas.
- (*) En caso de ser solo 1 persona y no haber nadie más en la salida, el viaje se realizaría en privado.
- Los tours pueden cambiar de orden sin afectar el contenido de las visitas

Incluido en el precio (USD):

- Recepción en el aeropuerto por nuestra representante de habla hispana.
- Guía de habla hispana durante todos los días de los tours.
- Transporte cómodo con aire acondicionado y chofer durante los días de los tours
- Transporte Aeropuerto-Hotel-Aeropuerto.
- Alojamiento en el hotel escogido y desayuno.
- Entradas a los sitios turísticos mencionados en el itinerario.



SHUKRAN
Lebanon DMC

No incluye:

- Seguros de viaje
- Almuerzos y cenas
- Billetes de avión



VUELOS RECOMENDADOS DIRECTOS / VUELOS NO INCLUIDOS / SOLO SE MUESTRAN VUELOS DIRECTOS, PERO HAY VUELOS NO DIRECTOS QUE PUEDAN BUSCAR CON ROYAL JORDANIAN / AIRFRANCE/ PEGASUS / AIR EUROPA ETC.

VUELOS	Opción directo MEA desde Madrid	Opción directo Vueling desde Barcelona
<p align="center">9-16 septiembre</p>	<p>Ida – sábado 14:45 Adolfo Suarez Barajas (MAD) - 20:25 Rafic Hariri International (BEY) Duration 04h40m Middle East Airlines (ME242)</p> <p>Vuelta – sábado 09:15 Rafic Hariri International (BEY) Direct 13:15 Adolfo Suarez Barajas (MAD) Direct Duration 05h00m Middle East Airlines (ME241)</p>	<p>Ida – sábado 18:25 BCN - 23:35 BEY Duración 4h 10min</p> <p>Vuelta – domingo Vuelo directo Vueling 00:35 BEY - 04:10 BCN Duración 4h 35min El viaje se realiza la noche del sábado al domingo.</p>
<p align="center">16-23 septiembre</p>	<p>Ida – sábado 14:45 Adolfo Suarez Barajas (MAD) - 20:25 Rafic Hariri International (BEY) Duration 04h40m Middle East Airlines (ME242)</p> <p>Vuelta – sábado 09:15 Rafic Hariri International (BEY) Direct 13:15 Adolfo Suarez Barajas (MAD) Direct Duration 05h00m Middle East Airlines (ME241)</p>	
<p align="center">18 -25 noviembre</p>	<p>Ida – sábado 14:45 Adolfo Suarez Barajas (MAD) - 20:25 Rafic Hariri International (BEY) Duration 04h40m Middle East Airlines (ME242)</p> <p>Vuelta – sábado 09:15 Rafic Hariri International (BEY) Direct 13:15 Adolfo Suarez Barajas (MAD)</p>	



SHUKRAN
Lebanon DMC

	Direct Duration 05h00m Middle East Airlines (ME241)	
02-09 diciembre	<p>Ida – sábado 14:45 Adolfo Suarez Barajas (MAD) - 20:25 Rafic Hariri International (BEY) Duration 04h40m Middle East Airlines (ME242)</p> <p>Vuelta – sábado 09:15 Rafic Hariri International (BEY) Direct 13:15 Adolfo Suarez Barajas (MAD) Direct Duration 05h00m Middle East Airlines (ME241)</p>	
04 – 09 diciembre	<p>Ida – lunes 14:45 Adolfo Suarez Barajas (MAD) - 20:25 Rafic Hariri International (BEY) Duration 04h40m Middle East Airlines (ME242)</p> <p>Vuelta – sábado 09:15 Rafic Hariri International (BEY) Direct 13:15 Adolfo Suarez Barajas (MAD) Direct Duration 05h00m Middle East Airlines (ME241)</p>	

SHUKRAN POR SU CONFIANZA